



Lezennes  
Cité de la Pierre

le dossier

# Jeunesse et éducation

Page 6

la ville en  
mouvement

Page 3

une ville  
à vivre

Page 4

demandez le  
programme !

Page 8

ils font  
la ville

Page 10

# édito du maire



**Didier DUFOUR**  
Maire de Lezennes

**Le cadre éducatif principal reste la commune. Outre l'accompagnement attentif de l'école primaire, il nous apparaît toujours important de pouvoir offrir à nos enfants et à nos jeunes des projets propices à leur épanouissement et qu'ils en soient les initiateurs et les acteurs.**

La municipalité fait de la jeunesse une priorité du projet municipal et a mis en place un ensemble de dispositifs d'initiatives pour accompagner, soutenir nos jeunes à chaque étape de leur parcours éducatif. Qu'il s'agisse de soutenir les activités périscolaires, d'offrir des espaces de parole ou de développer des projets éducatifs et culturels avec les établissements scolaires, **notre engagement envers la jeunesse est constant et nous croyons fortement que l'éducation ne se limite pas à l'école mais qu'elle doit aussi s'enrichir d'expériences variées et formatrices.**

C'est pourquoi le Conseil Municipal des Enfants et des Jeunes -CMEJ- a une place

centrale dans notre projet éducatif pour accompagner plusieurs actions traditionnelles, parfois avec les aînés, mais aussi pour continuer à innover à travers de nouvelles idées qu'il faut concrétiser avec les adultes.

Dans un contexte sociétal incertain et, à bien des égards, préoccupant après la pandémie, les conflits et crises économiques, **notre rôle est de leur donner tous les outils nécessaires pour développer leur autonomie, mais aussi pour s'épanouir pleinement et préparer leur avenir.**

Je salue le travail des personnels enseignants, des personnels éducatifs de la ville, des associations et de toutes les personnes qui, chaque jour, d'une manière ou d'une autre s'investissent pour accompagner nos jeunes dans leurs projets et initiatives.

**Didier DUFOUR**  
Maire de Lezennes

## expression d'un conseiller municipal



**Fabien DECOURSELLE**  
Adjoint au Maire, délégué à la Petite Enfance, à l'Enfance, à la Jeunesse et à la Prévention

**Depuis de très nombreuses années, au fil des mandats successifs, l'Éducation est une priorité réaffirmée de la ville de Lezennes en faveur de la réussite éducative de tous les jeunes lezennois, à l'école mais aussi en dehors de l'école. Une réussite qui va de pair avec leur développement, leur épanouissement et leur bien-être.**

Cette volonté se traduit par des moyens importants avec des structures adaptées à chaque âge, des équipes en nombre et qualifiées, des financements pour les actions. **Un document la formalise et définit les orientations éducatives prioritaires : le Projet Éducatif Global -PEG-.**

Ce PEG précise et développe les valeurs éducatives à partir desquelles la Municipalité souhaite que les actions se structurent : le respect, l'égalité des chances, la citoyenneté, la socialisation et l'autonomie. Il en découle

ensuite les objectifs éducatifs prioritaires qui sont eux aussi définis et détaillés. Enfin, pour pouvoir atteindre ces derniers, un certain nombre de moyens humains et matériels sont mis en place.

**La vocation du PEG est d'instaurer une dynamique collective avec les partenaires impliqués et ceci de manière transversale, globale et évolutive.** Il doit favoriser la complémentarité et la cohérence entre les différents temps et espaces éducatifs, faciliter le lien entre les différents acteurs de la communauté éducative. Il a été le résultat d'une réflexion collégiale et d'un travail collectif, ce qui doit nous permettre de tenir compte des changements dans notre société et notre environnement, pour nos enfants et nos jeunes, les adultes de demain...

# la ville en mouvement



## Visite de chantier du futur magasin Leroy Merlin

Une visite officielle du chantier du futur magasin Leroy Merlin s'est tenue le 1er juillet 2024, en présence de la Direction Générale de Leroy Merlin, des représentants de la Métropole Européenne de Lille et des élus de Lezennes et de Villeneuve d'Ascq. L'occasion de découvrir la maquette du futur site !

Situé sur le site de la Borne de l'Espoir, territorialement implanté à Lezennes, ce nouveau magasin est le fruit du transfert de celui actuellement situé en face, sur la commune de Villeneuve d'Ascq.

Son ouverture, prévue pour octobre 2025, en fera l'un des plus grands magasins de l'enseigne en Europe, s'étendant sur une surface de 20.000 m<sup>2</sup> (surface plancher) et 15.000 m<sup>2</sup> de surface de vente. L'ambition de l'enseigne est de s'adapter aux nouvelles pratiques commerciales avec notamment l'enjeu de rénovation de l'habitat, et d'innover dans la relation client.

La construction se veut exemplaire dans le domaine du développement durable et de la

sobriété énergétique : pilotage précis des consommations du bâtiment, chauffage par pompe à chaleur, 2.000 m<sup>2</sup> de panneaux solaires, récupération des eaux de pluie ou encore recours à du coton recyclé pour isoler les 1.000 m<sup>2</sup> des locaux dédiés aux trois cents collaborateurs.

En face, à la place de l'ancien magasin qui sera déconstruit et des espaces parkings, un projet urbain porté par la société Aventim est en cours de programmation. Cette opération mixte également ambitieuse sur le plan environnemental -située en partie à Lezennes- comportera des logements, un parc central arboré, des cheminements doux et des activités tertiaires et commerciales.

## Kiabi Village : un nouveau pôle d'innovation commerciale

Le 07 août dernier, Kiabi Village a ouvert ses portes à Lezennes, inaugurant un bâtiment de 3.000 m<sup>2</sup>, qui abrite désormais le siège de l'entreprise Kiabi et le magasin transféré de Villeneuve d'Ascq. Cet espace participe de la transformation urbaine du boulevard de Tournai, qui devient un centre d'activités incontournable dans la métropole lilloise.

En plus des espaces dédiés au siège social, le site accueille un magasin offrant aux clients une expérience d'achat moderne et diversifiée (en proposant par exemple la vente de vêtements de seconde main). S'ajoutent des bureaux pour d'autres entreprises, une crèche, et des espaces d'animations pour les familles. Le concept de restauration *Grand Scène*, situé

rue de Béthune à Lille, va être implanté à côté de Kiabi (rue du Moulin). Ce nouveau restaurant nommé *Pile ou Face* transpose le concept de *foodcourt* avec différents styles de cuisine. L'ouverture est prévue pour janvier 2025.



# une ville à vivre



Lez'Estivales | 13-14 juillet 2024



Fête du multi accueil | 03 juillet 2024



Cinquante-sept élèves de CM1/CM2 en route vers les jeux paralympiques  
05 septembre 2024



Inauguration du nouveau mur d'escalade | 07 septembre 2024



Forum des associations | 07 septembre 2024



Inauguration de l'exposition *Le monde souterrain des carrières*  
20 septembre 2024



Journées Européennes du Patrimoine | 21-22 sept. 2024



Concert de rentrée | 27 septembre 2024



Sortie des aînés à Bruxelles | 28 septembre 2024



Faites de la science | 05 octobre 2024



Conférence de Jacques Staniec  
*Entrer et sortir de la guerre en Europe*  
11 octobre 2024



Cérémonie de remise des prix - Maisons Fleuries | 13 octobre 2024



Spectacle de light painting | 25 octobre 2024



Animation Octobre Rose - Marché de Lezennes | 16 octobre 2024

# le dossier

## Jeunesse et éducation

**Multi-accueil *Les Lutins d'Isidore*, centres éducatifs maternel et primaire, école maternelle, écoles élémentaires, accueil extrascolaire pendant les vacances, restaurant municipal, ou encore Maison des Jeunes, ... Pas de doute, vous êtes bien à Lezennes !**



### Inscriptions dans les structures d'accueil : quelques adaptations nécessaires

**Petite enfance, enfance, jeunesse... De nombreux dispositifs existent à Lezennes pour accueillir les enfants et les jeunes, et pour aider et accompagner les familles.**

**Au centre multi-accueil *Les Lutins d'Isidore*, les enfants sont accueillis à partir de quelques mois, puis les centres éducatifs maternel et primaire prennent le relais en périscolaire pour les enfants scolarisés. Devenus ados, ils peuvent ensuite fréquenter la Maison des Jeunes jusqu'à leurs 18 ans.**

Les amplitudes horaires sont larges : le multi-accueil propose cinquante-cinq heures hebdomadaires, les services périscolaires sont ouverts à 07:20 le matin, le soir jusqu'à 19:00 et le mercredi après-midi. Le restaurant municipal prépare les repas pour les enfants cinq jours par semaine en temps scolaire mais aussi pendant les vacances.

**À propos des vacances, les villes qui proposent des centres de loisirs pour chaque période de l'année et sur les trois tranches d'âges (maternel, primaire et ados) ne sont pas si nombreuses !**

Depuis septembre 2022, les prestations pour ces accueils peuvent être payées en ligne via le portail "Famille". Il vise à faciliter les

démarches, avec beaucoup de souplesse. En septembre 2023, la grille tarifaire, plus sociale et solidaire, a été retravaillée, ce qui avait permis une baisse des tarifs pour les deux tiers des familles.

**Malheureusement, il a été constaté des dérives et même parfois des abus.** Comme il est facile d'inscrire les enfants, certains le font sans discernement, et parfois réservent des places qu'ils ne vont pas utiliser et ne préviennent pas en cas d'absence. Mais les conséquences ne sont pas neutres du tout. Par exemple, une observation sur six mois en 2023 au niveau du restaurant municipal a mis en évidence le **gâchis de plus de mille repas (car réservés mais non consommés), pour un coût de denrées de plus de 3.500€.** Autre exemple pour les centres de loisirs pendant les vacances, le nombre d'animateurs recrutés est calculé sur la base des inscriptions. Et comme il y avait toujours un écart significatif entre le prévisionnel et le réel, nous constatons souvent une situation de surencadrement, avec des devis pour les activités qui devaient être revus à la baisse pour les effectifs mais sans toujours pouvoir faire baisser le montant à payer. **Des surcoûts évitables !**

C'est ainsi que, sur proposition de la commission Éducation, le Conseil Municipal a voté une délibération qui prévoit désormais le paiement des prestations réservées mais non annulées. Il faudra donc que les familles soient plus strictes dans les inscriptions de leurs enfants. **C'est une contrepartie qui leur est demandée pour faire en sorte que ce qui est mis en place puisse être poursuivi, dans un contexte budgétaire contraint.**

### Agenda jeunesse 2024-2025

**Veillées thématiques au Centre Éducatif Primaire :**  
décembre 2024 et mai 2025 (thème : l'environnement)  
**Fête de Noël de la Petite Enfance :** 19 décembre 2024  
**Conférence sur les écrans :** 10 janvier 2025  
**Semaine de la Petite Enfance :** 21 au 26 mars 2025  
**Fête de la Nature :** mai 2025  
**Guinguette du périscolaire :** juin 2025

## Des projets pour tous les âges

**Naturellement, pour bien des familles, avec les structures disponibles sur notre commune, c'est d'abord un mode de garde qui est recherché. Mais, derrière les murs, ce qui s'y passe est bien plus qu'un simple mode de garde pour les enfants !**

Tout au long de l'année, en lien avec le **Projet Éducatif Global -PEG-**, les équipes pédagogiques mettent en place des projets pour faire grandir les enfants et les jeunes, en découvrant collectivement toutes sortes de choses nouvelles, en explorant des domaines particuliers, en aiguisant leur curiosité...

Ainsi cette année, **le multi-accueil va mettre l'accent sur les espaces** : aménagement intérieur et extérieur, l'espace-temps... Dans les centres éducatifs, les maternels partiront

## Un CMEJ renouvelé

**Le Conseil Municipal des Enfants et des Jeunes a été créé en 2002. Il compte vingt-trois membres (comme le conseil des adultes), lezennois et scolarisés du CM1 à la troisième, pour un mandat de six ans (là aussi, comme les adultes). Tous les deux ans, il est en partie renouvelé pour compenser les départs (entrées au lycée, déménagements,...).**

Ces jeunes sont élus par leurs pairs et sont des représentants des jeunes auprès des adultes. Ils ont ainsi l'occasion de s'initier à la citoyenneté, de s'impliquer dans leur commune mais aussi, selon les projets, en dehors de leur ville.

Ils ont des idées, les partagent, apprennent le débat et la prise d'une décision collective. Leurs actions concernent des domaines divers : la solidarité, l'environnement, des rencontres intergénérationnelles, la promotion du sport, le respect et la prise en

à la **découverte des métiers manuels**, en leur permettant de développer différentes aptitudes et compétences au travers de visites mais aussi d'activités manuelles.

Les enfants du primaire participeront quant à eux à différentes activités les amenant à **réfléchir aux questions environnementales**.

Et pour les adolescents de la Maison des Jeunes, un projet est mis en place pour **appréhender le sujet des écrans et des réseaux sociaux**.

Notons enfin que **des actions passerelles sont régulièrement organisées entre les différentes structures et les différents âges** pour travailler sur une fluidité et une meilleure transition pour les enfants vers un autre environnement.

compte de la différence, l'amélioration du cadre de vie,... Bref, ils sont tournés vers les autres et pensent à l'intérêt général.

Et pour rendre compte de tout cela, ils préparent un journal "*Les Zeunes Infos*".

**Le 17 octobre dernier, treize nouveaux élus ont été choisis par les élèves de CM1 et CM2 lors d'une élection qui s'est déroulée (presque) comme celles des adultes.**

**Ainsi, ils rejoignent le CMEJ** : Jalil BOULADUAHAR, Thibault DEWULF, Eliott GOLIVET, Sasha LOUVETZ, Léa MARCHAND, Illimani PLESSIET WATIER, Théo POLLET, Maël BAUDOIN, Germain BONNEZ, Maya BOUTIH, Sidoine CROIZETTE-DESNOYERS, Thomas NDERERIMAWA et Martin VERDY.

Félicitations à eux ! Les "anciens" du CMEJ leur ont réservé un bon accueil lors de la cérémonie d'installation du nouveau conseil le 06 novembre 2024 à la mairie.

## Séjour d'été de la MDJ

**Tous les ans, la MDJ propose un séjour d'été avec des jeunes lezennois. Préparé avec eux en amont toute l'année, l'objectif est de les responsabiliser dans l'organisation du séjour : gestion du budget, préparation d'activités, intendance au quotidien,...**

Du 12 au 28 août 2024, trente-cinq jeunes de onze à dix-sept ans ont pu profiter d'un séjour au camping *Les Goélands* à Arès (Gironde), encadrés par cinq animateurs de la ville.

**Un programme chargé** : surf, catamaran, dériveur, piscine, dune du Pilat, rencontre avec un ostréiculteur et dégustation d'huîtres, soirées au camping et excursion en bateau.



Cérémonie d'installation du nouveau CMEJ | 06 novembre 2024

# demandez le programme !

## Décembre 2024

JEUDI 05  
**Cérémonie d'hommage aux combattants d'Algérie, du Maroc et de Tunisie morts pour la France**  
Square de la Mémoire | 18:30

VENDREDI 06  
**Concert au profit du Téléthon**  
Église Saint Éloi | 19:30

SAMEDI 14  
**Salon du Livre**  
Médiathèque | 11:00 - 18:00

SAMEDI 14 - DIMANCHE 15  
**Marché de Noël**  
Place de la République - Salle des Rouges Barres  
11:00 - 19:30

SAMEDI 21  
**Distribution du colis aux aînés**  
Distribution à partir de 09:00 à domicile ou 09:30 à la salle Georges Brassens

## Janvier 2025

VENDREDI 03  
**Tournoi de badminton**  
**Au profit de la lutte contre le cancer**  
Complexe Sportif | 18:30

VENDREDI 10  
**Conférence "Les écrans"**  
Médiathèque | 19:00

VENDREDI 17  
**Présentation de la carte subjective de Lezennes**  
Mairie | 18:30

DIMANCHE 19  
**Vœux du Maire à la population**  
Salle Georges Brassens | 11:00

SAMEDI 25  
**Bal country**  
Salle Georges Brassens | 19:00

## Février 2025

SAMEDI 1ER  
**Soirée de l'OMSC**  
Salle Georges Brassens | 19:30

MERCREDI 12  
**Don de sang**  
Salle Georges Brassens | 14:30 - 19:30

## Mars 2025

SAMEDI 1ER  
**Carnaval**  
Salle Georges Brassens et rues de Lezennes | 15:30

SAMEDI 08 ET DIMANCHE 09  
**Tournoi de badminton Badzen**  
Complexe sportif

DIMANCHE 09  
**Banquet des aînés**  
Salle Georges Brassens | 12:15

DIMANCHE 16  
**Repas de l'Association des Donneurs de Sang Bénévoles**  
Salle Georges Brassens | 12:30

SAMEDI 22  
**Bourse puériculture**  
Salle Georges Brassens | 08:00 - 14:00

SAMEDI 22  
**Soirée de la Gymnastique Volontaire**  
Salle Georges Brassens | 19:30

DIMANCHE 23  
**Loto de l'Amicale Laïque**  
Salle Georges Brassens | 14:00

## Avril 2025

MERCREDI 09  
**Don de sang**  
Salle Georges Brassens | 14:30 - 19:30

SAMEDI 12 ET DIMANCHE 13  
**Weekend Sport & Bien-être**  
Complexe sportif

DIMANCHE 13  
**Foulées d'Isidore et P'tit Claude**  
Départ complexe sportif | 08:00 - 13:00

VENDREDI 25 ET SAMEDI 26  
**Fête du Printemps**  
Salle Georges Brassens et Jardins Lieux Zen

SAMEDI 26  
**Soirée du Stade Lezennois**  
Salle Georges Brassens | 19:30

DIMANCHE 27  
**Journée souvenir de la déportation**  
Square de la Mémoire | 11:00



# en bref

## Une nouvelle chatterie pour le refuge

Lezennes s'engage à assurer la sécurité et le bien-être des animaux, notamment ceux qui se retrouvent sur la voie publique parce qu'ils se sont échappés, perdus, ou ont été abandonnés.

La municipalité est adhérente du Syndicat Intercommunal de Création et de Gestion de la Fourrière pour Animaux Errants de Lille et Environs -SICGFA-. **Grâce à ce service de fourrière, nous veillons à ce que les animaux errants soient pris en charge, soignés et, si possible, réunis rapidement avec leurs propriétaires.**

En compagnie de Christelle Libert, conseillère municipale déléguée au bien-être animal à Lille et présidente du SICGFA, des élus lezennois ont pu visiter en septembre dernier les locaux en cours de rénovation de la chatterie de la fourrière située chemin de Bargues à Lille.

Imaginées avec l'assistance de vétérinaires, les installations de cette chatterie seront à la pointe du bien-être animal : hygiène des locaux, ambiance sonore, capacité d'accueil adaptée,... **Tout est mis en œuvre pour que le passage de nos petits félins soit le moins traumatisant possible. Et d'ici quelques mois, c'est le chenil qui sera rénové !**



**Enfin, petit rappel utile : si vous trouvez un animal perdu dans la rue, contactez en premier lieu la mairie ou la Police Municipale.** Nos services feront en sorte de le remettre à ses propriétaires (la ville est équipée d'un dispositif de lecture des puces électroniques), et si nécessaire, nous ferons appel à la fourrière qui prendra en charge l'animal.



## Des lezennois au relais de la flamme olympique !

Le passage du relais de la flamme olympique le 02 juillet à Lille, à l'aube des Jeux Olympiques de Paris 2024, a été un moment fort pour les habitants de la région, auquel les lezennois ont pu prendre part !

Une délégation de Lezennes, composée de sportifs et de représentants d'associations a eu l'honneur d'assister de près à ce moment : ils ont participé à la haie d'honneur formée pour accueillir le dernier porteur de la flamme, l'acteur Dany Boon, au Champ de Mars à Lille ! Un moment mémorable retranscrit en direct à la télévision.

# ils font la ville

## Lieux Zen : le tiers-lieu qui rapproche les lezennois



Envie de rejoindre la communauté "Lez' Coups de mains" de l'association sur WhatsApp ? Scannez le QR code ci-dessous !



tierslzn@gmail.com

@LieuxZen

Fondée en avril 2023, l'association *Lieux Zen* a pour objectif de promouvoir le vivre ensemble et favoriser un changement dans nos habitudes, en impulsant des initiatives citoyennes et en proposant des temps d'échanges accessibles à tous. Inspirée du concept des tiers-lieux, elle propose des ateliers inclusifs, où chacun peut se réunir, partager, apprendre et se divertir.

*Lieux Zen* souhaite aller plus loin en devenant un véritable tremplin pour les habitants porteurs d'initiatives et de projets. Rencontre avec Matilde Loridan, la chargée de mission de l'association.

### Un espace au service des habitants et des initiatives locales

Aujourd'hui, l'association regroupe près de cinquante adhérents et anime une communauté de plus de cent cinquante lezennoises et lezennois.

Un groupe WhatsApp a été créé récemment pour permettre aux adhérents et à tous les lezennois d'interagir, facilitant ainsi l'entraide via un réseau de partage de services avec le groupe *Lez' Coups de mains*. Depuis sa création, plus de cent cinquante aides et coups de mains ont été apportés !

Pour faire vivre ce tiers-lieu au quotidien, *Lieux Zen* organise des ateliers réguliers sur des thèmes variés : couture, tricot, écriture, ciné-échanges, café-voyages, ou encore des ateliers de réparations de vélo, troc de plantes, etc. Il y en a pour tous les goûts et les passions !

### Une programmation qui s'enrichit au fil des partenariats avec d'autres associations et services municipaux

Dès janvier 2025, de nouveaux ateliers comme les *Repairs Cafés* et des ateliers de réparations de vêtements s'ajouteront dans la programmation pour apprendre à donner une seconde vie à nos objets et sensibiliser à une consommation plus responsable et valoriser le partage de compétences.

### Les quatre valeurs fondatrices de *Lieux Zen* : la reconnexion avec la nature, consommer autrement, le partage de services et de compétences et l'encouragement des initiatives citoyennes

Parmi les succès de l'association, les soirées *rétro-gaming*, qui réunissent les nostalgiques des jeux d'antan toutes les trois semaines pour (re)découvrir les classiques du jeu vidéo des années 90. Quant à la *Soirée Guinguette* de septembre dernier, elle a permis à près de soixante-dix personnes de profiter d'un moment convivial.

L'association a également à cœur de s'investir dans la préservation des parcelles de jardins situés Chemin de Meurchin, dans l'ambition d'en faire un véritable espace naturel.

### Des événements phares à venir

L'association vous donne rendez-vous pour sa *Fête de la Soupe*, le dimanche 1er décembre à partir de 17:00, à la salle Grémaux. Ce moment, festif et ouvert à tous, promet d'être une belle occasion de se rassembler autour de soupes variées. Ce sera aussi l'opportunité pour les curieux de découvrir l'association et de rencontrer ses membres dans une ambiance conviviale !

Un autre rendez-vous solidaire vous attend le 07 décembre prochain à partir de 09:30 avec la *Donnerie de Noël* où chacun pourra offrir et échanger des jeux pour enfants. Les dons restants seront offerts aux enfants de L'Aide Sociale à l'Enfance du Département du Nord.

# TIERS LIEUX

# Les élus du CMEJ

Félicitations aux treize nouveaux élus de CM1 et CM2 (avec une pastille orange) qui ont rejoint les dix "anciens" du CMEJ !

L'élection, qui s'est tenue à l'école Jules Ferry le jeudi 17 octobre 2024, s'est déroulée comme une vraie : urne, isolement, carte électorale, bulletin de vote, enveloppe "République Française", cahier d'émargement, feuille de dépouillement. Ce sont les enfants qui ont tenu le bureau de vote en prenant les fonctions de président du bureau de vote, d'assesseurs, de scrutateurs. Un exercice d'éducation civique grandeur nature !



**Maël BAUDOIN**  
CM2



**Yann BAUDOIN**  
4ème



**Maxime BLANC**  
3ème



**Germain BONNEZ**  
CM2



**Jaliil BOULADUAHAR**  
CM1



**Maya BOUTIH**  
CM2



**Solenne COUTANT-DELAYEN**  
6ème



**Sidoine CROIZETTE-DESNOYERS**  
CM2



**Marcus DEBACKER**  
4ème



**Louise DESJONQUERES**  
5ème



**Thibault DEWULF**  
CM1



**Vicky DUFOUR**  
6ème



**Jade FRUCHART**  
3ème



**Clara GARRET**  
4ème



**Eliott GOLIVET**  
CM1



**Sasha LOUVETZ**  
CM1



**Léa MARCHAND**  
CM1



**Camille MORGANT**  
4ème



**Thomas NDERERIMANA**  
CM2



**Illimani PLESSIET-WATTIER**  
CM1



**Louise POLLET**  
6ème



**Théo POLLET**  
CM1



**Martin VERDY**  
CM2



Lezennes

Cité de la Pierre

# Marché de Noël



ANIMATIONS  
ET PETITE  
RESTAURATION

Place de la République | Salle des Rouges Barres

14 & 15 DÉCEMBRE 2024

11:00 | 19:30

15 DÉCEMBRE | 17:30

Descente du Père Noël

Spectacle pyromélodique



lezennes.fr